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一  般  質  問 

令和５年第３回九戸村議会定例会 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

1 

中 村 國 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 子ども・子育て支援に

ついて 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

２ 産業振興について 

 

 

 

 

 

 

 

  

３ 新教育長の就任にあ

たっての所信を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 国においては、少子化・人口減少

が進行する中で、子どもの貧困、い

じめ、虐待など、幅広い子どもの問

題に一元的に対応することを目的と

して、2023年 4月から子ども家庭庁

が設置されました。 

  子ども家庭庁の設置について、本

村として、どのように受け止めている

のか伺う。 

 

⑵ 今後、本村の子育て政策や体制

について、どのように取り組んでい

かれるのか伺う。 

 

⑴ 産業振興は、人口減少や生活環

境の整備に大きく関わってくる。 

若年層の人口流失に歯止めをか

け、地域コミュニティを維持するため

にも、安定した収入源の確保として

の更なる産業振興を進める必要が

あると考える。 

将来に向けた村の考えを伺う。 

 

⑴ 本村の学校教育、家庭教育、生

涯教育等についての課題とその対

応を含んだ所信を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

２ 

大 﨑 優 一 

 

 

 

 

 

 

１ 道路整備について 

  

 

 

 

２ 林業振興について 

 

 

 

 

 

⑴ 田代から農免道路に通ずる村道

田代石神田線道路整備について、

今後どのような方針であるのか伺

う。 

 

⑴ 松くい虫の発生状況と対応策に

ついて伺う。 

 

 

  

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

  

３ 

久 保 えみ子 

 

 

１ 鳥獣被害対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 空き家対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 若い世代の所得向上

対策について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 鳥獣被害が年々深刻になってき

ているのではないか。その対策をど

のように進めようとしているのか、見

解を伺う。 

 

⑵ 山と里山と畑と区分けがあり、生態

系をきちんと作っていく環境づくりが

対策としても有効ではないかと考え

る。 

   その環境づくりに広く村民が参加

できるように人件費の予算をつけ

て、山と里山を再生する活動を進め

ていってはどうか、見解を伺う。 

 

⑴ 高知県梼原町は住む人がいなく

なった家を改修し、移住希望者に

貸し出す仕組みを構築し、若者世

代を中心に 100 人以上が元空き家

で暮らしている。 

こうした取り組みを参考にして、空

き家対策と移住対策を結びつけて

はどうか、見解を伺う。 

 

⑴ 村の令和４年の所得の実態を調

査していただいた資料によると２０代

の所得で 100 万円以下が 130 人、

150万円以下では 176人、200万円

以下では 232人になっている。 

   若い世代が家庭を持ち、子育て

できるような所得の状況にはなって

いないと思う。 

若者の所得向上対策に取り組む

必要があると考えるが見解を伺う。  

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長  

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

  

 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

４ 暑さ対策のエアコン

設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 今年の夏は猛暑が続き、岩手県

でも熱中症警戒アラートが数回出さ

れた。 

役場庁舎の働きやすい環境とし

て、エアコン設置が急務と考える。

村長の見解を伺う。 

 

⑵ 各集落の集会施設や公共施設に

ついても早急に整備すべきと考える

が、村長の見解を伺う。 

 

⑶ 高齢者世帯等へのエアコン設置

の補助を行うべきと思うが、村長の

見解を伺う。 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長  

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


